

<b>Thème</b>	<b>Auteur</b>	<b>Remarque</b>	<b>Commentaire CJB</b>
<b>Critères</b>	CMJB	Approbation des critères de catégorisation, en particulier l'ajout de celui de l'équilibre régional	Prise de connaissance
	CAF	Ne se prononce pas mais comprend le besoin de critères spécifiques et soutient la démarche en ce sens. Suggère que des critères spécifiques soient aussi appliqués à Bienne pour cause de bilinguisme.	Prise de connaissance
<b>Catégorisation (généralités)</b>	CMJB	De manière générale, les propositions du CJB sont jugées bonnes (4 communes-sièges, système qui permet de soutenir un maximum d'institutions)	Prise de connaissance
	CMJB	Parler de 6 institutions: 4 centres culturels, LA bibliothèque, LE musée patrimonial, pour deux raisons: marquer la coopération nécessaire et ne pas sembler exagérer le nombre d'institutions	D'accord avec la proposition
	Bienne	Se réjouit que des réflexions communes puissent se développer entre Bienne et le Jura bernois	Prise de connaissance
	CAF	Favorable à une participation de la ville de Bienne aux institutions cantonalisées et interjurassiennes qui ont de l'importance pour la population biennoise (exemples: Mémoires d'Ici, CEJARE, FJM, SJE)	Prise de connaissance

<b>Catégorisation (institutions régionales et locales)</b>	CMJB	Favorable à la variante 2 pour les institutions régionales sous la condition d'une étroite coopération entre les 3 musées	D'accord avec la proposition
	CMJB	Approbation de la liste et des choix opérés pour les institutions locales ou intercommunales. Suggestion que les communes "trois fois perdantes" (contribution aux institutions du Jura bernois, contribution aux institutions de Bienne et fin de la contribution cantonale à leur institution) puisse être traitée de manière différenciée lors de la définition de leur contribution en tant que commune avoisinante	D'accord avec la proposition
	CMJB	Approbation des autres propositions et confiance au CJB pour trouver des solutions ad hoc	Prise de connaissance
	Saint-Imier	Favorable à la variante 2 pour les institutions régionales sous la condition d'une étroite coopération entre les 3 musées; à défaut, le Musée de Saint-Imier devrait être considéré comme d'importance régionale.	D'accord avec la proposition
	Saint-Imier	Espace Noir doit être considérée comme une institution d'importance régionale	D'accord avec la proposition
	Moutier	Favorable à la variante 2	D'accord avec la proposition

Moutier Saint-Imier Neuveville	Remise d'un projet de déclaration de collaboration entre les musées, en vue de concrétiser la variante 2	Prise de connaissance
Bienne	Prend note de la liste proposée par le CJB, reconnaît l'importance des institutions qui sont complémentaires à l'offre à Bienne et manifeste le souci de leur pérennité	Prise de connaissance
Bienne	Propose de réfléchir à des collaborations dans le sens d'une complémentarité entre les bibliothèques. Suggère la même chose pour ce qui est des musées et du Nouveau Musée de Bienne	D'accord avec la proposition
CAF	Mise en évidence de la proximité des publics entre la bibliothèque de la Ville de Bienne et les bibliothèques régionales du Jura bernois.	Prise de connaissance
Saicourt	L'offre musicale à Bellelay doit aussi être cantonalisée comme l'offre en arts visuels	Prise de connaissance (solution alternative à trouver)
Sonceboz	Contre le retrait du financement cantonal aux institutions d'importance locale (en général). Pas admissible de retirer le soutien cantonal à ACL	Prise de connaissance (solution alternative à trouver)

	Théâtre de l'Atelier	Contre le retrait du financement cantonal aux institutions d'importance locale (en général); avec 107 abonné-e-s pour 99 places et, lors de la saison écoulée 31 représentations attirant en moyenne 53 spectateurs, le Théâtre de l'Atelier ne s'identifie pas comme une institution locale/sous-régionale	Prise de connaissance (solution alternative à trouver)
	Reconvilier	Pas admissible de retirer le soutien cantonal au Théâtre de l'Atelier	Prise de connaissance (solution alternative à trouver)
	Espace Noir	Pas satisfaite d'être catégorisée comme étant de portée locale. Se considère comme un cas spécial (entretien téléphonique du 6 septembre 2013)	D'accord avec la proposition
<b>Catégorisation (autres)</b>	Bienne	Les institutions "cantonalisées" et interjurassiennes jouent un rôle important pour Bienne, qui approuve la liste du CJB	Prise de connaissance
	Bienne	Parmi les "cas spéciaux", certains sont importants pour Bienne, notamment la Revue Intervalles qui bénéficie d'une subvention communale.	Prise de connaissance
	Jura	Mentionne la Fondation pour les Archives de l'Ancien Evêché de Bâle en tant qu'institution interjurassienne, et même intercantonale, à prendre en considération.	Prise de connaissance: les AAEB ne figurent pas dans la liste car il s'agit d'une institution qui n'est pas financée au titre de la LEAC, mais par la Chancellerie, ce qui ne remet pas en question leur soutien.

CAF	Favorable à la poursuite du soutien financier de la Ville de Bienne à la revue Intervalles	
Sonceboz	La liste, notamment pour les institutions interjurassiennes, est prématurée car elle pourrait être remise en question suite au vote du 24 novembre	Prise de connaissance
<b>Effets financiers</b> CMJB	Le sondage auprès des communes devrait être réalisé rapidement	Prise de connaissance
CMJB	Nécessaire de soulager les communes-sièges, donc la variante 2, qui n'a pas grande incidence sur les autres communes [par rapport à la variante 1], est privilégiée	D'accord avec la proposition
CMJB	Souhait que le résultat ne soit pas un exercice d'économie pour le CJB vis-à-vis des communes: privilégier l'affectation des "surplus" aux musées plutôt qu'à un hypothétique projet concernant les arts de la scène.	Prise de connaissance
CMJB	D'accord avec le taux de 10% pour les communes avoisinantes, tout en n'excluant pas un taux plus élevé à la lumière de données plus précises	Prise de connaissance

	Bienne	Souhait d'élargir le soutien financier de la ville aux institutions du Jura bernois comme du Seeland. Proposition que les réflexions sur ce thème soient communes à la ville et au Jura bernois, avec le souci d'éviter que les charges soient déraisonnables pour l'ensemble des collectivités publiques.	Prise de connaissance
	CAF	Volonté de poursuivre le soutien croisé de projets dont l'importance dépasse le seul Jura bernois	Prise de connaissance
	CAF	Partage le souci de ne pas surcharger déraisonnablement les communes. Les solutions doivent être négociées dans un esprit de complémentarité, sachant qu'il y a dans le Jura bernois des institutions qui intéressent la population biennoise et à Bienne des institutions qui intéressent le Jura bernois.	Prise de connaissance
<b>Institutions biennoises</b>	CMJB	Opposée à la proposition d'exclure les communes-sièges de l'obligation de contribuer aux institutions régionales de leurs homologues (une séance le 19 juin avec des simulations financières a montré que la charge pour les autres communes serait trop lourde)	Prise de connaissance
	CMJB	Favorable à la création de cercles pour le financement des institutions biennoises, mais pas avec les critères proposés par le CJB (appartenance CCR pour le 1er et flux pour les deux autres). Préférer la notion de distance pondérée voiture/TP et contribution des communes à la culture.	Prise de connaissance

	CMJB	C'est à la Ville de Bienne de désigner ses institutions sans qu'elle soit tenue de suivre les mêmes principes que le CJB. Les simulations montrent que les conséquences financières provoquées par les 4 nouvelles institutions que Bienne entend ajouter sont minimales	Prise de connaissance
	Bienne	En désaccord avec le critère d'exclusion des manifestations annuelles, qui aurait pour effet de priver les Journées photographiques et le FFFH de la possibilité d'être régionalisés.	Prise de connaissance
	CAF	Salue l'extension à toutes les communes de la région de la responsabilité de soutenir les institutions biennoises. Souhait que la Ville de Bienne octroie des contributions volontaires à certaines institutions du Jura bernois.	Prise de connaissance
<b>Autres remarques</b>	CMJB	Les communes sont satisfaites du soutien du CJB à la culture, qui est important, la CMJB est persuadée que le CJB continuera de jouer un rôle essentiel.	Prise de connaissance
	Bienne	La Ville salue la qualité de la vision globale proposée par le CJB, qui lui donne l'occasion de rappeler son intérêt et sa solidarité avec le paysage culturel du Jura bernois et de tout l'Arc jurassien.	Prise de connaissance
	CAF	Souci d'envisager le projet ARS en tant que facteur de rapprochement entre Bienne et le Jura bernois.	Prise de connaissance